Save the date: Clustervermarktungsreise USA (Silicon Valley) im Sektor Automotive mit Fokus auf CyberSecurity, AI, Big Data: 24. - 28. Juni 2024

Der Automobilmarkt entwickelt sich durch die Integration Cybersicherheit, Al und Big-Data-Technologien rasant weiter. Die San Francisco Bay Area ist ein globales Technologiezentrum für alle drei Technologien und außerdem führend bei Unternehmensinnovationen, insbesondere im Mobilitätsmarkt. Insgesamt hat die Kombination aus Talenten, Forschungseinrichtungen, Risikokapital, einem unterstützenden Ökosystem und einer Innovationskultur das Silicon Valley zu einem Kraftzentrum in den Bereichen Cybersicherheit, Big Data und KI gemacht und weltweite Aufmerksamkeit und Investitionen in diese wichtigen Technologiebereiche auf sich gezogen.



Vorteile einer Teilnahme:

- Pitchveranstaltung vor amerikanischem Fachpublikum & Business Speeddatings
- Ausführliches Networking mit Branchenakteuren und Entscheidungsträgern
- Besichtigungstermine bei Firmen, Clustern oder Forschungseinrichtungen
- Informationen zu Zielmarkt und Branche durch ein Länderbriefing vor Ort

Kosten der Teilnahme:

- Übernahme durch GTAI: Kosten für Transfers vor Ort und die gesamte Organisation und Programmerstellung im Rahmen der De-Minimis-Verordnung der EU
- Eigenübernahme: Individuelle Reise-, Unterbringungs- und Verpflegungskosten



Partner:



Germany's SAARLAND autoregion





Kontakt: saarland.innovation & standort e. V.

Nathalie Hirsch Tel: +49 151 14 32 62 14

E-Mail: nathalie.hirsch@saaris.saarland